
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 夏休みラジオ体操    

校区内の各地区ではラジオ体操が行われていました。昨年は児童と

児童の間隔をあけるなど、感染対策もとっていただいた地区がありま

した。今年はそうした心配がなく、地域のみなさんのご協力で開催し

ていただいています。ありがとうございます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


